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国歌斉唱 

ロータリーの目的／四つのテスト 

ゲスト並びにビジター紹介 

■富山県立大学 工学部  

教養教育センター 教授 小林 一也 様 

会長挨拶／報告 

幹事報告 

■理事会⇒本日 13：30～ 桐の間 

■第 2 回次年度理事会⇒本日 寿文 18：00～ 
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 ニコニコＢＯＸ 8 件 36,000 円  

■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■ 

会葬のご挨拶 

中村会員／過日の母の葬儀の際にはクラブから、また

会員の皆様から、お心遣いと温かいお言葉を頂戴し

誠にありがとうございました。今後とも変わらぬご

指導をお願い申し上げます。 

 

田中会長／カターレ富山、JC 開幕戦勝利おめでとう！

次戦、千葉にも勝ってスタートダッシュしてほしい

ですね。 

才高副会長／小林教授、本日の卓話よろしくお願いし

ます。  

山口幹事／小林先生、本日の卓話よろしくお願いしま

す。 

藤田君／我が町のやがえ節を関西万博で披露すること

になりました。高岡市の観光や金属産業の PR にな

ればと思います。これもひとえに市民の方々や北日

本新聞社様のお陰と感謝申し上げます。 

牧野君／本日、次年度理事会です。いよいよスタートし

ます。皆様よろしくお願いします。 

四津谷君／皆さん、ダイハードという映画をご存知で

しょうか？丁度日本がエンパイアーステートビル

を買おうとしたバブル真っ盛りの頃の映画です。主

役はブルースウィルス演じるニューヨーク市警の

刑事ジョン・マクレーン。妻ホリーの勤める日系企

業ナカトミ商事のビルを武装集団が襲います。ジョ

ンは一人で孤軍奮闘しますが、話の中に妻ホリーの

同僚で大変な自信家のエリスというビジネスマン

が出てくるのですが、「自分はテロリストと交渉で

きる」と言い出しマクレーンを差し出すといって、

事態をややしくします。実際は全くの見立て違いで

武装集団は政治的テロリストではなくナカトミの

資産目当ての詐欺師でした。いくらディールのうま

い企業戦士でも詐欺師にはイイ鴨です。「策士、策に

溺れる」どこかの国でも同じことではないですか？ 

山岡君／来週から浄土真宗本願寺派宗会議員として京

都、本山へ 10 日間行って参ります。御仏に仕えし

この身、しっかりと議会頑張ってきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

まちづくりのゼミ

を担当しています。

身に着けた専門知識

や技術を社会に役立

てるには、暮らしに

目を向け、足元のま

ちを知ることが大切

です。学生とともに、

大学周辺のまち歩き

や公共交通を使った

地域めぐりを実践し

ています。地域住民

が持ち寄る古いモノ
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＜訃報＞ 

中村村総一郎様のご母堂 中村淑子様が、 

2 月 14 日にご逝去されました。 

ここに謹んでお悔やみ申し上げます。 

＜プログラム＞ 卓話 

『学生と まちづくり カターレで 

まちづくり』  

小林 一也 様 



クロ写真をカラー化するイベントを開き、好評でした。

射水一周公共交通ツアーは年に 2 回、15 年間続けてい

ます。小杉駅からあいの風で高岡駅へ行き、万葉線で越

ノ潟へ。県営フェリー、チャーターバス、富山港線と乗

り継いで富山駅に至るルートです。車中心の生活では

経験できない公共交通に乗る機会を意図しています。

フェリーは無料の 5 分間の船旅で、新湊大橋を間近に

臨むことができ、お薦めです。 

まちづくりは、まちの賑わいづくり。つまり一人ひと

りが生き生きと暮らすことです。その一つにスポーツ

の力(チカラ)があります。スポーツ観戦は筋書きのない

ドラマ。きっと感動できる瞬間が待っています。富山に

はサッカーのプロチーム「カターレ富山」があります。

サッカーは攻守交代の頻度が激しくなく、1 点の重みが

大きいのが魅力です。迫力あるスタジアム観戦は楽し

いですよ。 

わたしはカターレがＪ２に加入した翌年ごろからホ

ームスタジアムの県総合運動公園へ観戦に通い始めま

した。やがてファンクラブに加入し、シーズン席も購入

しました。Ｊ３に降格した２０１４年には、カターレと

の一蓮托生を覚悟しました。ここ数年はリーグ戦を含

む公式戦はほぼ全試合、アウェーも含めて参戦してい

ます。エフエムいみずで毎週金曜日にトーク番組「ＫＧ

小林のフリーキック」に出演し、カターレの魅力を発信

しています。 

昨秋はお隣石川県のツエーゲン金沢と北陸ダービー

で対戦し、「カターレＪ３祝１０周年」という屈辱的な

横断幕を掲げられる中、見事１対０で勝ちました。昨年

末の松本山雅とのＪ２昇格プレーオフ決勝戦では、２

点を追う状況から後半残り１０分で１点返し、ロスタ

イムで劇的同点ゴールを決める粘り強い戦いで、１１

年ぶりのＪ２復帰を果たしました。 

今シーズンのＪ２リーグ戦が始まり、カターレは復

帰初戦で愛媛ＦＣに勝って、順位は７位につけていま

す。皆さん、スポンサーになってカターレを応援しまし

ょう。その見返りは、地元チームを支える「誇り」です。 


